

Annonces de la Paroisse Saint Gilles en Haute-Sarthe

Semaine du Samedi 4 Juin 2022 au Dimanche 12 Juin 2022

Maison Paroissiale - 5, Avenue Résidence du Lac - 61170 Coulonges-sur-Sarthe

Accueil : tous les jours sauf dimanche, entre 10H00 et 12H00.

courrier électronique : paroissestgillesdumele@yahoo.com Téléphone : 02 33 27 61 09

<u>Samedi 4 Juin</u> <i>Sainte Clotilde</i>	Maison Paroissiale : Rencontre 1 ^{re} Année de Catéchisme. Boitron : Sortie Enfants de 2 ^e Année de Catéchisme. 16H00 : Église de Saint Julien : Mariage de Mr Aymeric Drouillet et Mlle Angélique Durand. 17H00 : Église de Sainte Scolasse : Messe. 18H00 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Baptême de Lubin Busnot.
<u>Dimanche 5 Juin</u> <i>Pentecôte</i> <i>Saint Boniface</i>	9H30 : Église de Hauterive : Messe. 11H00 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Messe et baptêmes de Simon Drouard et Maëlie Bansard. <i>Intentions : Mme Jacqueline Jacob (huitaine), Mr Jean-Noël Gueguen.</i> 17H30 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Concert – Piano par Mr Pierre Tisseyre.
<u>Lundi 6 Juin</u> <i>Lundi de Pentecôte</i>	10H00 : Église N.D. de l'Assomption du Mêle-sur-Sarthe : Prière du Rosaire.
<u>Mardi 7 Juin</u> <i>Saint Gilbert</i>	9H30 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Messe. 18H30 : Église Sainte M.Madeleine du Ménil-Broûlt : Prière de Louange.
<u>Mercredi 8 Juin</u> <i>Saint Médard</i>	9H30 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Messe.
<u>Jeudi 9 Juin</u> <i>Sainte Diane</i>	11H00 : Église de Saint Aubin d'Appenai : Prière d'Adoration. 18H30 : Église de Coulonges-sur-Sarthe : Messe.
<u>Vendredi 10 Juin</u> <i>Saint Landry</i>	16H00 : EHPAD de Coulonges : Messe. 18H00 : Maison Paroissiale du Mêle - Rencontre de l'Équipe de Pôle.
<u>Samedi 11 Juin</u> <i>Saint Barnabé</i>	11H00 : Église de Laleu : Baptême de Nathan. 17H00 : Église de Sainte Scolasse : Messe. 18H00 : Église de Boitron : Baptême d'Alec.
<u>Dimanche 12 Juin</u> <i>Sainte Trinité</i> <i>Saint Guy</i>	11H00 : Église du Mêle-sur-Sarthe : Messe. <i>Intentions : Mr Jacques Jeanvrin (huitaine), Ghislaine Cotto (huitaine), Mme Colette Bouglé, Mme Marie-Claude Fontaine, défunts des familles Cristini – Riccinti.</i>

Défunts de la Semaine :

Mme Jacqueline Jacob (Montchevrel), Mr Jean-Yves Beauchet (Coulonges-sur-Sarthe), Mme Colette Neuplanche (Montchevrel).

Renouvellement de l'Abonnement du Journal « Ensemble »

Le numéro du Juin 2022 du journal paroissial « Ensemble » vient de sortir. Il est disponible par abonnement (11Euros ou 16Euros pour abonnement de soutien). N'hésitez pas à le demander à la maison paroissiale.

Merci aux abonnés de bien vouloir renouveler leur abonnement pour 2022 si ce n'est déjà fait.

Église du Mêle : Exposition Permanente

Église Notre-Dame de l'Assomption du Mêle-sur-Sarthe – Chapelle de la Piéta : 3 panneaux au sujet de la **Sainte Face**, particulièrement dans la dévotion de **Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus**.

École Saint Joseph du Mêle-sur-Sarthe – Kermesse - Dimanche 26 Juin 2022

Messe à 11H00 dans la cour de l'école.

Évangélisation dans le Monde Rural – Centre La Source de Sées

Samedi 11 Juin 2022 - Rencontres de « Giel » au Centre La Source de Sées – de 9H00 à 12H30

Festival de La Joie – Église Notre-Dame d'Écouché

Dimanche 19 Juin : 17H00 Rires et Chansons
Autour de la Chanson Française et de l'Humour

Dimanche 24 Juin : 20H30 Concert de la Chorale Accord
Honneur au Compositeur Franz Schubert

Rencontre des Familles – Basilique Notre-Dame d'Alençon

Dimanche 26 Juin 2022 de 10H00 à 17H00
La famille, chemin de confiance et de joie !

Les diocèses normands et leurs évêques proposent aux familles de pèleriner et de venir vivre une « Rencontre des Familles » au sanctuaire Louis et Zélie d'Alençon, le dimanche 26 juin 2022. Ce beau moment, en lien avec la Rencontre Mondiale des Familles à Rome vécue autour du Pape François le même jour, est une invitation de concrétiser en famille, cette Année de la famille « Amoris-laetitia » (La joie de l'amour), qui se clôturera à cette occasion. C'est un beau moment pour rendre grâce pour nos familles, de confier celles qui en ont particulièrement besoin et d'être en communion avec toute l'Église ce jour-là. Au programme de la journée, parcours libre en famille ou en groupe dans la ville d'Alençon sur les pas de la famille Martin et louange le matin, catéchèse de Mgr Lebrun, activités pour les enfants et messe l'après-midi. C'est une journée libre mais il est préférable bien sûr de s'inscrire, afin que nous puissions évaluer le public attendu. Des tracts sont disponibles pour nous permettre de le faire, ainsi que des précisions sur internet.

Pèlerinages Diocésains : Le Moment est Venu de vous Inscrire :

Tracts et Infos Disponibles – Demandez au Heures d'Ouverture de la Paroisse

Du 5 au 10 Août 2022

Pèlerinage du Diocèse de Sées à Lourdes

Du 5 au 11 Août 2022

Pèlerinage des Jeunes à Lourdes

Du 20 au 27 Août 2022

Pèlerinage des Servants d'Autel et des Confirmands à Rome

Renouveler Toute Chose

Il y a des objets, qui ne sont ni suffisamment neufs afin que nous puissions nous en servir de manière confortable, ni suffisamment usés afin que nous puissions les mettre à la poubelle. Chacun peut penser à certaines de ces choses qui finissent par nous encombrer, je pense en particulier à des vêtements, jusqu'au jour où, bien fâchés, nous prenons les mesures qui s'imposent ! Et en général, c'est pour, effectivement, jeter ces objets ! Car nous ne sommes pas encore si performants que cela dans l'industrie du recyclage !

De la même manière, je me demande parfois, si nous, en tant que personnes, nous ne sommes pas trop fréquemment dans la tentation de nous installer dans ce même entre-deux ambigu : d'un côté, nous ne serions plus suffisamment volontaires afin de nous engager vraiment dans une action utile, bénéfique, avec énergie et vigueur, et d'un autre côté, nous ne serions pas tout à fait prêts pour être complètement en retrait, inactifs. C'est également l'habitude du confort ou de la facilité.

Si nous nous y retrouvons, ne serait-ce qu'un peu, dans cet état d'esprit, alors, la fête de la Pentecôte est là, juste pour nous ! La fête de la Pentecôte est juste pour moi et pour vous ! Car la fête de la Pentecôte, c'est la fête de l'Esprit-Saint, c'est la fête de l'Esprit-Neuf ! La fête dans laquelle Dieu veut faire du neuf en nous, afin que nous soyons de nouveau « capables ! », c'est-à-dire, prêts, disponibles (« Avec l'aide de Dieu » ajoutons-nous parfois !) Pour toutes celles et ceux qui sont fatigués, découragés, l'Esprit-Saint est là pour nous régénérer, pour nous renouveler. Il nous rend de nouveau disponible à la prise de risque !

Car la fête de la Pentecôte c'est quoi ? C'est la fête de Dieu lui-même qui vient faire sa demeure parmi nous, et en nous !

Lorsque nous visitons une personne, dans nos activités sociales habituelles, nous nous rendons compte que fréquemment, nous imitons, nous adoptons quelque chose de la personne rencontrée, ne serait-ce qu'un mot ou un geste. N'avons-nous jamais remarqué que les personnes qui vivent ensemble pendant de nombreuses années finissent par se ressembler, ne serait-ce que par le caractère ? Ainsi, la personne que nous rencontrons, par cela-même que nous intégrons quelque chose d'elle-même, continue de vivre en nous !

La Pentecôte, c'est la visite de Dieu parmi nous et en nous, afin que nous puissions ressembler davantage à Dieu, en adoptant, en imitant ce qu'il est ! Si nous aimons Dieu, Dieu sera présent en nous ! L'enjeu de la fête de la Pentecôte, c'est la grâce et la chance de voir, de considérer les choses à la manière de Dieu. La chance d'être enrichi ! C'est l'opportunité de nous élargir. Et lorsque nous nous élargissons aux dimensions de Dieu, la vie en plénitude est déjà là !